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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3052例会 令和 6 年 4 月 10 日（水）
　（本年度第 31 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 松山直樹 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員

会員数 42 名 出席 30 名 欠席 12 名

　（対象外 2 名） 出席率 75.00%

前々回訂正 欠席 21 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 71.05%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
加瀬会員ゲスト 東京西 RC　楢原一典 様
加瀬会員ゲスト 小手勇輝 様
加瀬会員ゲスト 長谷佳林 様

会長報告 帯谷昌充 会長
1.  地区より、2024 年 4 月 3 日台湾東部地震災害被災地支援

への協力依頼が届きました。
被災地区であるＲＩ第 3490 地区（台湾東部）へ送金窓口
が開設されましたので、当地区として、会員一人当たり
1,000 円程度の義援金を募り支援をしたいとの事です
送金期限：5 月 7 日 ( 火 )

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

①  地区クラブ会員満足度調査へのご協力のお願いが届いて
おります。満足度にクラブ毎の違いがあるのか、もしあ
る場合はどの部分が満足度の違いとなって現れてくるか
など、その現象と原因を調べたいとの事です。多くの皆
様のご協力をお願い致します。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎百合丘 RC

4 月 16 日 ( 火 ) ～ 17 日 ( 水 )　職場訪問
     福島県 ㈱シグマ工場見学
4 月 30 日 ( 火 )　休会
5 月 14 日 ( 火 )　家族感謝会 点鐘 18：00

● 川崎鷺沼 RC
4 月 17 日⇒ 19 日 ( 金 )　4 クラブ合同研修セミナー
  16：00 ～川崎西 RC 夜間例会へ出席　点鐘 18：00
4 月 24 日 ( 水 )　
  クルージング：湘南サニーサイドマリーナ
  例会：リストランテＡＯ逗子マリーナ　点鐘 13：00

5 月 1 日（水）　休会　（祝日週）
5 月 8 日（水）　献血奉仕活動 10：00 ～宮前区役所前
  例会 ｢茶寮游旬｣ 点鐘 12：00
5 月 22 日 ･29 日 ･6 月 26 日 ( 水 )　休会

● 川崎西 RC
5 月 3 日 ･24 日 ( 金 )　休会

3. 他クラブ会報の回覧 川崎南 RC

委員会報告
半澤剛 社会奉仕委員

・4 月 5 日のタウンニュースに、世界こども絵手紙展の入賞
作品が、横浜銀行小杉支店様のロビーに展示されている
ことが掲載されました。

・世界こども絵手紙展の反省会を皆様の都合を確認し、例会
後に開催しますので、よろしくお願いします。

石坂想 次年度幹事
・本日例会終了後、被選理事会を開催します。
・次週、4 月 17 日 ( 水 ) 例会終了後、第 1 回被選クラブ協

議会を開催します。次年度、理事 ･ 役員・委員長の皆様、
ご出席をお願いいたします。

松山直樹 青少年奉仕委員長
先週日曜日にクラーク記念国際高等学校の入学式に行って
まいりました。新年度は 61 名の新入生が入学されたそうで
す。在校生 100 名と合わせ、合計 161 名で新年度がスター
トしました。

入会卓話 加瀬健史 会員
今日はゲストに私のビジネス仲間、とても信頼する三人にお
越しいただきました。そして相良さんもわざわざ遠くからお
越しいただきまして、ありがとうございます。早速入会卓話
を始めさせて頂きます。はじめ方は峯岸会員のやり方を真似
てみました。
誕生日について
私は、1978 年 10 月 9 日千葉県印旛郡本埜村で生まれました。
父は大工、母は工場作業員という、当時の千葉県では極々あ
りふれた家の長男です。妻は、1985 年 5 月 16 日に埼玉県幸
手市で生まれました。ちなみに我が家では妻の誕生日のお祝
いは前後 3 日間行います。ですから、5 月 13 日から 5 月 19
日までは毎晩お祭りです。夫婦関係に問題があるご家庭には
おすすめの解決方法です。いつも家族例会で皆様に可愛がっ
ていただいている娘は、2017 年 9 月 27 日に狛江市にて生ま
れました。峯岸会員のご家庭のように、全員誕生日はゾロ目
になっていませんが、写真を整理していて、生まれたての頃
の私と娘がうりふたつなことに気がつきました。これは娘が
大きくなったときに絶対に見せられない写真だなと思いまし
た。
学生時代について
地元の本埜村立本埜第 2 小学校から、村立本埜中学校に入学
しました。中学ではバレー部に入部しました。バレー部では、
エースアタッカーで、キャプテンも務めました。郡大会で優
勝して、県大会まで進みました。残念ながらベスト 16 で敗退
しましたが、バレーボールの名門校から推薦の話が来ました。



しかし、中学 3 年の時に、ゴルフ好きな父親から、ちょっ
とゴルフでもやってみないかと練習場に連れて行かれ、試
しにやってみたところドハマリしてしまい、推薦の話を蹴っ
て、千葉県立成田北高校ゴルフ部へ入部しました。当時の身
長は、今と同じ 180 センチ弱で、体重は 65 キロです。飛距
離は 300 ヤード飛びました。ゴルフ好きな方はよくご存知だ
と思いますが、ジャンボ尾崎や青木功を育成された林由郎プ
ロが私の師匠でした。高校時代は、結構ヤンチャでした。特
攻服を着た写真があったんですが、妻に娘が大きくなった時
に見られたら教育上良くないということで処分されてしまい、
残念ながらご覧に入れることはできません。大学は、千葉県
の我孫子市にある中央学院大学法学部へ入学しました。大学
の 4 年間は、まったくゴルフをやっていません。
住友不動産時代について
就職超氷河期だった、2001 年に住友不動産へ就職しました。
自分で言うのも恥ずかしいのですが、2001 年度新人賞を受賞
を皮切りに、2012 年までに、何度も優秀賞を受賞しました。
最年少昇格の記録も作り、伝説の営業マンでした。当時、年
間の休日は 10 日ありましたが、歩合給は上限無しだったの
で、がむしゃらに働きました。2 年目の冬のボーナスで 200
万円もらえたので、100 万円を両親にプレゼントし、残りの
100 万円でバイクを買ったら、次の年の税金を払うお金が無
かったなんて事もありました。稼げるだけ稼いで、ダッジバ
イパーに乗っていました。リッター 2 キロしか走らない車な
ので、給料は全部ガソリンになりました。2009 年に結婚した
のですが、結婚前に貯金が無いので、1 年間貯金をしまして、
ホテルオークラで結婚式を挙行致しました。
ロータリークラブ入会
2017 年に独立して開業いたしました。そして 2022 年に川
崎北 RC に入会させていただきました。RC 入会のきっかけは、
皆様ご存じの佐久間先生のおかげです。佐久間先生の門を叩
いた時に、最初に言われたのが、「サラリーマンでゴルフが上
手くなるわけないだろう。独立しなさい」です。半年後ぐら
いで会社を立ち上げ、やっとなんとかゴルフができるぐらい
の余裕ができたと思ったら、こんどは「加瀬君、君は RC に入
るにふさわしい人間だから入会させてあげよう」と言われて、
入会に至ったわけです。
私が RC に入会した時、RC は RC のマークが刻印された椅子
やテーブル、交通安全の標語、植樹とか、公共の少し目立つ
場所に半永久的に残るものを残す団体だと思っていました。
今では、町中などにある RC が寄付した記念碑とかそういうも
のと一緒に、娘の記念撮影をするのが私の趣味になりました。
入会させていただいた RC ですが、何歳になられても肩を組ん
で仲良くされるような友情を拝見したり、会社を経営されて
いる人たちなのに、きちんと自分たちの役目を全うされ、RC
のために貢献されている姿を見て、非常に感銘を受けていま
す。そして私自身も、皆さんの前で司会をさせていただいたり、
このような場をいただいて大変貴重な経験をさせていただい
ていると改めて感謝しています。そして、兄貴、親分、姉さ
んと呼べるような素敵なロータリアンとの出会いをいただき、
また川野パストガバナーのロータリーの勉強会などでロータ
リーの歴史を知り、どんどんロータリーが好きになっており
ます。実は私は RC に入る前から、佐久間先生のご紹介で、湯
川パストガバナーとは一緒にゴルフをさせていただいたりし
て存じ上げていました。私が RC 入った時にもすごい喜んでい
ただきました。また湯川さんのお葬式に列席させていただい
た時に、こういった人物になりたいなと思えるようなお葬式
で、私がロータリーを続ける原動力にもなっている方です。
仕事について
私の仕事を知らないという方が非常に多いと思うので、少し
ご紹介させていただきます。不動産工房という屋号で、株式
会社グランクルーという会社をやっております。業務は不動
産の売却だけに特化しています。よく自己紹介で不動産屋で
すというと、いい物件あったら紹介してとか、借りたい方や
買いたい方をご紹介いただくことがあるんですが、ご購入も
賃貸も一切やっておらず、いかに高く売るかということだけ
をやっております。不動産を高く売りたいというご依頼を頂
いて、それを高く売れるようにするというのが仕事です。私
のもう一つの事業として、不動産売却のノウハウを色々集め

たカタカナ四文字で「ドクリツ」というスペシャリスト達を
集めたフランチャイズを展開しています。私が大手の不動産
会社にいた時、「お前は会社の看板で仕事をしているから絶対
に独立なんか出来ない」と先輩達から言われてました。しか
し佐久間先生から、「ゴルフクラブを自由自在にコントロール
するためには、自分の人生をコントロールしろ」と言われま
して、自分で今の手法を編み出し、フランチャイズを展開し
ています。RC をこの先も続けていくには、50 年続く会社に
しないといけない。私の会社も 50 年続くようにして、この素
晴らしい RC の活動を続けていきたいと思っております。

ニコニコリポート 峯岸雅宏 会場監督

東京西RC 楢原一典 様
加瀬さんのお話、楽しみにしています。今日はよろしくお願い
致します。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日は加瀬会員の入会卓話です。楽しみですね。ゲストの皆様
もありがとうございます。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週 7 日、フロンターレは今年昇格したばかりの町田ゼルビ
アと対戦した。町田は縦へのロングパスが武器、警戒をしてい
たものの縦パスから裏を取られて 32 分に失点。その後も押さ
れる場面が続いたが、後半はメンバーを入れ替え、攻勢を掛け
る。71 分に小林がキーパーと 1 対 1 になり得点かと思われた
がファールで防がれてしまう。このファールでゴールキーパー
が一発退場、10 人になった町田に攻めかかるが、守備を固め
た敵を破ることができず 0 対 1 で敗れました。怪我人が多数出
て厳しい状況ですが、何とか盛り返して欲しいと思います。

戸川俊雄 君
今朝、初めての曾孫が生まれました。とてもうれしいです。元
気に育ってもらいたいです !!　ありがとう。

柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君
昨日の嵐で、桜は大分散ってしまいましたネ ! でも確実に春爛
漫です。楽しく過ごしましょう。今日は川崎北クラブのホープ、
加瀬会員の入会卓話です。楽しみにしています !!

川野正久 君、米山元章 君、大塚正一 君
加瀬さん、入会卓話期待しております。甲田さんのお別れ会に
行ってまいりました。多くの方がお別れに来ていました。

プログラム委員会：横山芳春 君
加瀬さん、本日の入会卓話楽しみにしております。

相良久征 君
久しぶりの例会の参加です。皆様お元気でしたでしょうか ?　
加瀬さんの為に卓話を聞きに埼玉から来ました。宜しくお願い
致します。

妻鹿琢生 幹事
本日、コロナ禍最初の緊急事態宣言の前日に生まれた二男が、
幼稚園の入園式でした。時が流れるのは早いですね。妻の膝の
上で入園式を終えた我が子が、どう成長するのか楽しみです。

親睦委員会：松田卓也 委員長、横山輝昭 君、菅沼舜 君
本日は加瀬さんの卓話楽しみにしております。今後の参考にさ
せていただきます !!

SAA：加瀬健史 君、峯岸雅宏 君、丸山久 君、土田高記 君、
松山直樹 君

本日は、加瀬会員によります入会卓話です。大変楽しみにして
います。よろしくお願いします。本日もニコニコへのご協力あ
りがとうございました。

青少年奉仕委員/IA委員長：半澤剛 君
1. クラーク記念国際高等学校入学式で、インターアクターが司

会を務めていました。
2. 昨日の日経新聞掲載記事で、就職企業人気ランキングで横浜

銀行が、銀行・証券部門で第 4 位にランクされていました。
すばらしい職業奉仕の結果ですね。ブラボーです。




